

POLITIQUE

A QUAND LES LÉGISLATIVES PARTIELLES ?

Alors que vient de débiter la XIIIe législature, se pose la question de l'organisation des partielles dans les neuf circonscriptions où doit être repris le scrutin. Le Centre gabonais des élections (CGE) serait à pied d'œuvre pour en fixer et le calendrier et les modalités.

Page 3

SOCIÉTÉ

LES ARV VONT-ILS MANQUER ?

De quoi susciter l'inquiétude chez les personnes vivant avec le VIH/Sida (PVVIH) et leurs proches. Notre pays pourrait connaître cette semaine une pénurie d'antirétroviraux, en tout cas certaines molécules. Au Plist, on confirme ce risque tout en assurant tout faire pour éviter une rupture complète des stocks.

Page 6

ECONOMIE

SUR LE CHEMIN DE CAPAL



Soulagement pour les nombreux amateurs de poisson. La voie menant vers le Centre d'appui à la pêche artisanale de Libreville (Capal) à

Oloumi - un linéaire d'environ 400 mètres - vient d'être entièrement réhabilitée à l'initiative du ministre délégué Arsène-Edouard Nkoghe, élu de la circonscription.

Page 4

JUSTICE

10 ANS DE PRISON POUR AGRESSION SEXUELLE



Reconnu coupable d'agression sexuelle fin 2016 sur une mineure de 11 ans, Camille Diyema, mécanicien de 51 ans, a été condamné la semaine dernière à 10 ans de réclusion et 500 000 francs de dommages et intérêts par la Cour d'appel judiciaire de Mouila siégeant en audience criminelle.

Page 10

FAIT DIVERS

TRAFIQUANTS D'IVOIRE



Trois hommes ont été appréhendés dernièrement par les agents de la Police judiciaire (PJ) en poste à Moanda. A bord de leur véhicule, des morceaux d'ivoire d'un poids de 23 kilos dissimulés dans un sac de riz. Présentés à la justice, ils ont été écroués à la prison de Yene.

Page 10

ECONOMIE

Vive la gastronomie gabonaise !

Page 5

SOCIÉTÉ

Serge Abessolo récompensé en marge du Fespaco

Page 8

SOCIÉTÉ

Mort du journaliste Jean-Bernard Ikania

Page 8

n° 12960 - Lundi 4 Mars 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Après s'être écroulé en plein match

UN JOUEUR MEURT SUR LE CHEMIN DE L'HÔPITAL



On jouait samedi la 23e minute du match Missile FC-Akanda FC (2e journée du National-Foot 1) sur la pelouse du stade de l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS) lorsque l'attaquant akandais Hermann Tsinga s'est écroulé tout seul non loin du rond central. Il rendra l'âme sur le chemin du Centre hospitalier universitaire d'Owendo (CHUA). Un drame de plus qui soulève de nombreuses questions, comme si les leçons d'un passé récent n'avaient pas été retenues. Ce décès étant le septième enregistré sur et autour de nos terrains au cours des douze dernières années.

Pages 11 à 14

Pour moi quoi...

"L'argent, dit-on, n'a pas d'odeur". Mais, est-ce une raison pour que soient publiés dans certains journaux des annonces qui heurtent les consciences ?

L'hebdomadaire Zoom fait son commerce. Ce qui lui importe, c'est de vendre des espaces aux clients désireux de promouvoir leurs produits. D'ailleurs, il le fait si bien que chaque vendredi ses lecteurs attendent impatiemment sa parution pour faire des petites affaires. C'est dire qu'il satisfait tout le monde. Seulement, nous sommes au Gabon, en Afrique au sud du Sahara où on ne tolère pas les atteintes aux bonnes mœurs. Quand bien même de nos jours plus personne ne peut définir la limite entre bonnes et mauvaises mœurs. A preuve, ce qui n'était pas tolérable autemps de nos grands-parents est acceptable voire banalisé aujourd'hui. Mais, il y a quand même un mais...

Dans sa dernière édition du vendredi écoulé, une annonce nous a tous fait bondir de nos sièges là-bas dans les mapanes des États-Unis des Akébé. Un "commerçant" qui agit à visage découvert informe le public de la vente des produits qui gonflent les fesses et allongent le...pénis. Oh là, là, là ! On aura tout vu, tout entendu dans cette Afrique en pleine..."évolution" pour ne pas dire révolution. Qui aurait pensé qu'on en arriverait là un jour ? C'est vrai que de tels produits de la pharmacopée existent dans nos contrées, c'est aussi vrai qu'avec les temps qui sont durs, le plus important est de gagner sa vie. Alors, bye, bye la morale. Et que dira-t-on, demain, des conséquences désastreuses de la consommation de tels produits sur la santé humaine ? Alors, il faut prévenir quoi ...

... Makaya